

Demain n'arrivera jamais.

*L'humain est crédule, il dit que l'espoir fait vivre et s'étonne quand la réalité le tue.
A quoi bon passer son existence à courir après le bonheur sans même être certain de son
existence ?*

*Je veux dire, ce n'est pas mon problème si vous avez envie de vous épuiser pour atteindre
l'inatteignable... Je souhaite juste que vous ne m'y forciez pas.*

Cela doit bien faire cinq minutes, et pourtant l'ascenseur n'a toujours pas l'air d'arriver. Je n'ai vraiment pas envie de monter 10 étages en passant par les escaliers. Dans tous les cas je dois absolument monter.

Je n'ai plus vraiment le choix, je vais devoir monter à l'aide de mes jambes.

1^{er} étage.

Les discussions et la musique trop forte me prennent la tête. Les gens crient, ils s'amuse, enfin... C'est ce qu'ils pensent. Je suis prête à parier qu'ils sont pratiquement tous saouls. Je ferais mieux de continuer à monter si je ne veux pas passer ma nuit dans ces escaliers.

2^e étage.

L'odeur de la cage d'escalier comment à me prendre le nez, entre l'urine et le renfermé je ne sais plus vraiment où me mettre.

3^e étage.

Mes jambes commencent déjà à me lâcher. J'aurais peut-être du continuer le sport au final...

4^e étage.

Un homme sort de son appartement, il pleure. C'est sûrement une séparation. Il à l'air vraiment décidé à partir, il s'est quasiment téléporté directement dans l'ascenseur. Dans... l'ascenseur...

10^e étage.

Parfois je regrette d'être aussi impatiente. Dire que j'aurais pu éviter de me fatiguer.

Il me faut juste encore monter ces marches pour atteindre ma destination, le toit de l'immeuble.

Il fait sombre la haut, mais si on regarde plus bas on peut encore apercevoir quelques commerces encore ouverts. Le vent du soir me souffle aux oreilles, et me fait ressentir que l'heure est venue, il est l'heure de cesser de croire.

Cesser de croire que tout ira mieux demain, car demain n'arrivera jamais.

« Regardes la lune, elle est belle aujourd'hui n'est-ce pas ? »

Je me retourne et vois à ma droite un visage familier, sans que je puisse l'identifier pour autant. Que faisait cette personne ici ? Avions-nous le même but ?

« Je ne suis pas là pour disparaître si c'est ce que tu te demandes. A vrai dire je t'attendais, et tu es parfaitement à l'heure toi qui es d'ordinaire si peu ponctuelle. Minuit pile ! Comme prévu. »

Même si je connais cette personne, comment a-t-elle pu savoir que je serais à cet endroit, à ce moment ? Je crois que je suis complètement perdue.

« Tu sais, demain matin, une mère de famille va emmener son fils à l'école. Ils tomberont nez à nez avec ton corps sans vie et tu les auras traumatisés à vie, ils ne retrouveront plus jamais la vie calme et paisible qu'ils avaient. Ton père n'arrivera pas à faire le deuil au point de laisser tomber l'entreprise familiale. Ta mère quant à elle, passera le restant de sa vie à s'en vouloir de ne pas avoir réussi à te sauver. Tu peux éviter tout ça, tu le sais. »

Qui est-elle ? Pourquoi me faire culpabiliser ? Pourquoi vouloir me sauver ? Tant de questions me viennent à l'esprit, j'ai l'impression que mon cerveau va exploser.

« Et puis, tu raterais tellement de choses qui méritent d'être vécues. Tu as raison sur un point, tout n'iras pas mieux demain. L'important n'est pas que tout ailles mieux, mais qu'aujourd'hui soit moins sombre que la veille. La vie n'est pas toute rose, mais elle n'est pas pour autant inutile. »

Pour la première fois, j'ai l'impression d'être comprise. Elle a peut-être raison, j'ai gardé le même avis sur mon existence alors que je n'ai jamais vraiment essayé de lui trouver des bons côtés.

« Je ne te demande pas de te forcer à vivre, juste de donner un chance à la vie pour qu'elle puisse te montrer ce qu'elle a à t'offrir. »

Lui donner une chance. Je n'ai rien à y perdre de toute façon. Il y a seulement une chose que je dois absolument savoir.

« Merci de m'avoir aidé, mais... Qui es-tu ? »

Je dois le savoir, pourquoi donner de son temps et de son énergie pour tenter de me sauver ?

« Qui je suis ? Tu ne me reconnais pas ? Nous sommes pourtant la même personne. »